

てまきうしか



学校だより

えぼし



第8号

令和4年10月27日  
上田市立豊殿小学校



\*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。

3年ぶりとなる音楽会を、10月21日(金)に開催することができました。初めてだったり、久しぶりだったりした音楽会は、子どもたちにとって「大緊張」ではありましたが、「大成長」にもつながったはずです。音楽会終了後、音楽の授業で音楽会の振り返りをしました。各演奏に寄せられた子どもたちの感想を、いくつかご紹介します。

創立150周年記念事業

実行委員募集します!

豊殿小学校は、来年創立150周年を迎えます。その記念事業と一緒に計画運営しませんか。希望される方は学校(22-4004)までご連絡ください。



合唱部

二部合唱《Power of Dream ~夢のちから~》

二部合唱《未来行き EXPRESS》

- ・合唱部の歌はとても素敵な響きでした。
- ・歌と伴奏がとてもあっていました。

1年生:合唱奏《あえてよかった》

- ・ダンスがとてもかわいかったよ。
- ・はじめてのおんがくかいたったとおもうけれど、とてもじょうずでかわいかったです!
- ・さいしょのふりつけがとてもかわいかったです!これからもがんばってね。
- ・おおきなこえでうたっていていいね。
- ・はじめてのおんがくかいは、たのしかったですか?それともきんちょうしたかな?げんきいっぱい良かったです。



2年生:合奏《虫の声》 斉唱《空にジャンプ!》

- ・手作りの楽器を作って演奏するのは面白いと思いました。
- ・初めての音楽会でしたね。虫の声の合奏もきれいだったし、空へジャンプの歌声もきれいでした。
- ・音がとてもそろっていて、音色がとても良かったです。「すごい」と感じました。
- ・いろいろな楽器を手作りしていてすごいね!歌と楽器を同時にやってすごい!
- ・いろいろな音があっていいと思いました。

3年生:

合唱奏 3年1組たんけんたい 《宝島》《小さな世界》

- ・合唱合奏、全員の息がそろっていて素晴らしかったです。
- ・歌や合奏の音がそろっていてきれいでした。
- ・発表のとき、大きくてはっきりとした声がステキでした。
- ・合奏も歌も上手だったね。これからもがんばってね。応援しているよ。もう一回見たいです。
- ・ぼくは、3年生の合奏がすごくよかったと思っています。歌もとてもきれいでした。



4年生:部分二部合唱《マイ・バラード》 合奏《夏祭り》

- ・4年生の歌っていたマイ・バラードの響きがすごくきれいでした。
- ・夏祭りを演奏している姿がとてもかっこよかったです!
- ・声がすごくきれいで良かったです。太鼓を使っていたので、夏祭りのことを思い出しました。
- ・合奏の「夏祭り」はテンポが速くて、難しそうだったけれど、とても上手でびっくりしました。来年もがんばってください。
- ・とっても迫力のある演奏だったよね!

5年生:二部合唱《時の彼方へ》合奏《ひまわりの約束》

- ・ドラえもんは素晴らしかったです。合奏も素晴らしかったです。すべてが素晴らしくパーフェクトでした。
- ・ドラえもんはショートコント、とても面白かったです。
- ・みんなで息を合わせて演奏出来ていて、すごいです!
- ・ドラえもん、とても面白かったです。合奏もとても上手ですごかったです。
- ・ドラえもんはジョークも面白く、歌も合奏も迫力があってすごかったです。



6年生:二部合唱《ふるさと》 合奏《Departure》

- ・私は「ふるさと」という歌を聴いて、とても感動しました。とてもいい歌声でした。美しい歌でした。
- ・すばらしい合奏を聴かせてくださってありがとうございます。
- ・デパーチャーの演奏はとっても素晴らしかったです。一番印象に残りました。
- ・僕も6年生みたいに迫力のある演奏がしたいと思いました。
- ・きれいな合奏と歌がすごくて、卒業って感じがしてきて、感動して泣いてしまいました。